



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 121**

Universidad Central del Ecuador

## Boletín de Prensa

Quito, DM 2 de julio de 2024

### **LA UCE FORTALECE LA VINCULACIÓN CON LA SOCIEDAD EN BENEFICIO DEL PUEBLO PANZALEO**

El Dr. Patricio Espinosa Del Pozo, Rector de la Universidad Central del Ecuador (UCE), y el Sr. Pacual Chasipanta, Presidente del consejo de gobierno de la organización social “Jatun Cabildo de la Casa Campesina de Pujilí”, suscribieron un convenio marco de colaboración interinstitucional.

Mediante este acuerdo, se busca fortalecer los programas de vinculación con la sociedad que ejecuta la UCE, en este caso, en beneficio de las comunidades indígenas y campesinas del pueblo Panzaleo que están asentadas en la provincia de Cotopaxi.

Este acto solemne, efectuado el domingo 30 de junio de 2024, en la casa campesina del cantón Pujilí, contó con la presencia de la Dra Katherine Zurita, Vicerrectora de Investigación, Doctorados e Innovación, y del Dr. Silvio Toscano, Vicerrector Administrativo y Financiero, junto con un grupo de estudiantes, docentes y directores departamentales de la Universidad.

Con base en la investigación científica, estudiantes y docentes de las distintas facultades que conforman la UCE, se encaminará el apoyo a estas comunidades, en el diseño e implementación de proyectos y programas de desarrollo para la formación en tercer y cuarto niveles de la juventud, la elaboración de estudios de obra civil para construcciones viales, sistemas de agua potable y riego, fomento productivo, protección y conservación de páramos, entre otros aspectos.

En su intervención, el señor Rector relacionó la vinculación con la sociedad,

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 121**

Universidad Central del Ecuador

pilar estratégico de la Universidad, con los valores de las comunidades indígenas y campesinas del Ecuador, quienes sostienen, a través de la agricultura, la economía del país:

“Quienes estamos al frente de la Universidad Central del Ecuador, reconocemos a nuestras comunidades indígenas y campesinas. Por eso, estamos comprometidos con cada uno de los proyectos que vamos a trabajar conjuntamente gracias a este convenio de colaboración. Desde nuestras facultades, impulsados por las ciencias y la tecnología, vamos a apoyar al desarrollo sostenible de sus comunidades, en beneficio de cada una de sus familias (...)”

F.P

